

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Su más profundo pesar por el fallecimiento del Papa Francisco, Jorge Bergoglio, a sus 88 años, ocurrido el 21 de abril del corriente, en su residencia de la Casa Santa Marta, en el Vaticano.

Julio C. Cobos

Pamela Verasay

Roberto Sánchez

Soledad Carrizo

Ricardo López Murphy

Liliana Paponet

Martin Aveiro

Adolfo Bermejo

Rocío Bonacci

Juliana Santillán

FUNDAMENTOS

Señor Presidente;

El día 21 de abril del corriente a las 7:35 horas (5:35 GMT) del lunes, el papa Francisco falleció en su residencia, según anunció en un videomensaje el cardenal Kevin Joseph Farrell, camarlengo de la Iglesia Católica.

“Con profundo dolor tengo que anunciar que el papa Francisco ha muerto a las 7:35 horas de hoy, el obispo de Roma ha vuelto a la casa del padre”, declaró Farrell en el mensaje grabado en la capilla de Casa Santa Marta, acompañado por el Secretario de Estado, cardenal Pietro Parolin, el sustituto de la Secretaría de Estado, el venezolano Edgar Peña Parra, y el maestro de ceremonias, Diego Ravelli.

Argentino y de nombre secular Jorge Mario Bergoglio, Francisco fue elegido jefe de la Iglesia católica en marzo de 2013, después de que Benedicto XVI renunciara al papado.

"Nos enseñó a vivir los valores del Evangelio con fidelidad, valentía y amor universal, especialmente a favor de los más pobres y marginados. Con inmensa gratitud por su ejemplo como verdadero discípulo del Señor Jesús, encomendamos el alma del papa Francisco al infinito amor misericordioso del Dios Uno y Trino", dijo el Cardenal Farrell al dar la noticia.

La salud del pontífice argentino se había deteriorado considerablemente en las últimas semanas. Francisco había estado ausente de todos los ritos de la Semana Santa mientras se recuperaba de una prolongada hospitalización por neumonía bilateral. Tras 38 días en el hospital, había recibido el alta médica el pasado 23 de marzo.

"Renovemos nuestra esperanza y nuestra confianza en los demás, incluso en quienes son diferentes a nosotros o vienen de tierras lejanas, trayendo costumbres, formas de vida e ideas desconocidas. Porque todos somos hijos de Dios".

Eso fueron las últimas palabras que dejó el papa Francisco en su última aparición este Domingo de Resurrección como parte del tradicional mensaje de Pascua. Lo leyó un clérigo asistente desde el balcón de la Basílica de San Pedro mientras él observaba.

Menos de 24 horas después, el Vaticano anunciaba su fallecimiento.

Francisco, el primer latinoamericano y argentino en ser elegido Papa en la historia, murió a los 88 años en Roma.

Es por estas razones que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.

Julio C. Cobos

Pamela Verasay

Roberto Sánchez

Soledad Carrizo

Ricardo López Murphy

Liliana Paponet

Martin Aveiro

Adolfo Bermejo

Rocío Bonacci

Juliana Santillán